

die wirklich wichtigen Waren, die jede Familie, ungeachtet der Höhe ihres Einkommens, zum normalen Leben braucht, auch jederzeit anzubieten.

Für die Lösung dieser Grundaufgaben haben die Mitarbeiter der Konsumgenossenschaft Kaltensundheim und der GHG Textilwaren, Niederlassung Plauen - ausgehend von den Beschlüssen der Partei - die neuen Maßstäbe im sozialistischen Wettbewerb für den Handel gesetzt.

Nach diesen Beispielen sollte jetzt der sozialistische Wettbewerb in allen Handelsbetrieben weitergeführt werden.

Um welche konkreten Aufgaben geht es bei der Führung der Plandiskussion?

1. Wir lenken die Aufmerksamkeit der Parteimitglieder in den Handelsbetrieben auf die Aufgaben, die sich im Zusammenhang mit der Herausarbeitung und Verwirklichung des neuen ökonomischen Systems der Leitung und Planung der Volkswirtschaft auf dem Gebiet des Handels ergeben.

Das Neue müßte darin bestehen, daß der Binnenhandel - nach Handelszweigen und Warenbranchen gegliedert - sachkundiger und mit ökonomischen Mitteln geleitet wird. Dabei gilt es, das Prinzip der materiellen Interessiertheit besser anzuwenden und die wirtschaftliche Rechnungsführung in den Handelsbetrieben und deren wirtschaftsleitenden Organen durchzusetzen. Die Leiter sollten größere Selbständigkeit und Verantwortung für Einkauf, Bestandsbildung und Verkauf sowie für die Bildung und Verwendung der betrieblichen Fonds erhalten. Die Anwendung der materiellen Interessiertheit im Handel gilt es zielstrebig auf die Sicherung einer kontinuierlichen Versorgung und auf das sparsamere Wirtschaften zu richten.

Als Maßstab für die Bewertung der Leistungen der Leiter, der Kollektive und der einzelnen Mitarbeiter und ihre materielle Anerkennung aus Mitteln des Lohn- und Betriebsprämienfonds gelten folgende Schwerpunkte:

bedarfsgerechter Ein- und Verkauf,

volkswirtschaftlich richtige Bestandshaltung und Vermeidung von Handels- und Warenverlusten,

höchster ökonomischer Nutzen beim Einsatz der materiellen und finanziellen Fonds des Handels.

Es ist erforderlich, dafür zu sorgen, daß die Leistungen der Kollektive und der einzelnen Mitarbeiter zur Sicherung der Versorgung, zur Erreichung niedrigster Zirkulationskosten und zur radikalen Senkung der Handelsverluste entsprechende materielle Anerkennung finden.